

Borealis confirme son intention de faire une offre publique de reprise sur Rosier

Le 10 juin 2022, Borealis AG (Borealis) a annoncé son intention de lancer une offre publique de reprise sur Rosier SA (Rosier). Suite à l'approbation de l'augmentation de capital de Rosier par l'assemblée générale extraordinaire des actionnaires le 16 juin 2022 et suite à la réalisation effective de cette augmentation de capital le 29 juillet 2022, la participation de Borealis dans Rosier est passée à 98,09%. Borealis confirme à nouveau son intention de faire une offre publique de reprise sur Rosier au prix de EUR 20 par action, conformément à l'arrêté royal belge relatif aux offres publiques de reprise.

Le lancement de l'offre publique de reprise reste sous réserve de l'obtention du rapport de l'expert indépendant faisant état des éléments visés à l'article 6 de l'arrêté royal.

Un expert indépendant a été désigné conformément à l'arrêté royal dans la première partie du mois d'août 2022, et il est envisagé que la notification formelle d'une offre de reprise auprès de l'Autorité belge des services et marchés financiers (FSMA), au sens de l'arrêté royal, soit effectué lorsque la préparation de l'ensemble de la documentation requise aura été substantiellement achevée.

Cette communication ne constitue pas une notification formelle d'une offre de reprise au sens de l'arrêté royal.

FIN

Pour de plus amples informations, veuillez contacter:

Communication d'entreprise

Virginia Wieser
Senior Manager, Corporate Communications,
Brand & Reputation
Tél. : +43 1 22 400 772 (Vienne, Autriche)
E-mail : media@borealisgroup.com

Investor relations:

Elisabeth Schopf
Group Funding Manager
Tel.: +43 1 22 400 707 (Vienne, Autriche)
E-mail: Elisabeth.Schopf@borealisgroup.com

Borealis est l'un des principaux fournisseurs mondiaux de solutions avancées et durables en matière de polyoléfines et un leader européen du recyclage des polyoléfines. En Europe, nous sommes un leader du marché des produits chimiques de base et des engrais. Nous nous appuyons sur notre solide expertise en matière de polymères et sur des décennies d'expérience pour proposer des solutions de matériaux à forte valeur ajoutée, innovantes et circulaires pour des secteurs clés tels que les produits de consommation, l'énergie, la santé, les infrastructures et la mobilité. En réinventant les produits essentiels pour qu'ils s'inscrivent dans un mode de vie durable, nous nous appuyons sur notre engagement en faveur de la sécurité, de nos collaborateurs, de l'innovation et de la technologie, et de l'excellence en matière de performance. Nous accélérons la transformation vers une économie circulaire des polyoléfines et étendons notre empreinte géographique pour mieux servir nos clients dans le monde entier.

Sise à Vienne en Autriche la société Borealis compte 6 900 collaborateurs et est présente dans plus de 120 pays. En 2021, le groupe a enregistré un chiffre d'affaires total avec d'autres revenus de 12,342 millions d'euros et un bénéfice net de 1,396 millions d'euros. Borealis est détenue à 75 % par OMV, une compagnie pétrolière internationale établie en Autriche, – les 25 % restants étant détenus par le groupe Mubadala, une holding située à Abou Dabi. Nous fournissons des services et des produits à des clients dans le monde entier par l'intermédiaire de Borealis et de deux joint-ventures conséquentes : Borouge (associée à ADNOC, Abu Dhabi National Oil Company, sise aux EAU) et Baystar™ (associée à TotalEnergies). www.borealisgroup.com | www.borealiseverminds.com